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事发突然 给媒体传来辞职信

魏达深在这封简短的英文邮件中写道：“我
将于8月15日离开星辉海外，在此，我向大家表
示我诚挚的谢意，对大家多年来的支持和理解
表示感谢。”魏达深表示，自己事业将进入一个
新的阶段，他将开创属于自己的事业，希望媒体

朋友继续支持他。这两年星辉已有七八位艺人
解约，前不久，来成都宣传《大内密探灵灵狗》的
林子聪也表示自己已离开星辉，另起炉灶。而
这两年继《长江七号》之后，周星驰也再无其
他影视作品问世，这是否意味着周星驰的影视
事业难以为继？得力干将的相继离开是否预
示着星辉公司摇摇欲坠？

周星驰不单有电影生意

前日，记者电话采访魏达深，对于猜测，魏
达深给予否认：“在过去的一年里，我们都在发
掘其他的生意，而这些都跟娱乐圈没有太大的
关系。我有我的生意要做，而他也有很多事情
要做，希望大家不要胡乱猜测。”随后，魏达深给
出了说法：“第一，《跳出去》很快就要上映了吧，
这是星辉有份的电影吧；第二，星辉和中影在谈
《长江七号》动漫改编，这也算是确定了的未来
工作；第三，周星驰还有他自己的美国计划，这
块儿很重要，也不是马上就会结束。所以，我希
望大家还是不要胡乱猜测。”至于周星驰的事业
是否处于下坡？魏达深含蓄表示周星驰的事业
未必就限于公众关注的影视领域，“一般公众都
关心他的电影，但实际上，周星驰不单单是电影
生意，过去一年，他的主要精力放在打理其他事
情方面，只是大家未必都知道而已。”不过对于
多年的老友离职，周星驰是否有过挽留的问题，
魏达深笑了，“这个，只有你们去问他了。我不
太好讲吧！”

圈内看法 对辞职完全不意外

魏先生还透露，自己有生意要做，“是一些
跟娱乐圈没有关系的事情。其实在过去的一
年里我一直在发掘另外的生意。这属于正常
的离职。”对于好朋友周星驰，魏达深却没有
过多的言语。“我们关系很好。他永远是我最
尊敬的老师。希望以后也是。”自去年 3月起，
周星驰旗下的星辉公司艺人大有集体出走的
架势，陈国坤、田启文两大星爷御用配角演员
已与公司解约，而李卉、浦叶栋、范恬恬、张明
明、刘佳杰等新人也离开了公司，背叛了老板
周星驰。而前不久林子聪也表示离开了星辉，
如今的星辉，外界能叫上名字的，也只剩张雨
绮和徐娇等人。

前日，记者问及周星驰曾经的资深合作
伙伴田启文，田启文对于魏达深的离开表示
并不意外：“离开了，还有机会回来的——电
影圈就是这样子，这种松散型的合作才不至
于埋没你的人才，而且星爷一直都支持我们
有自己的发展！”而对于外界的猜测，田启文
表示不可信。“他不可能退休的，他对电影的
兴趣大于一切，怎么可能退休？”

本报综合报道

“流星雨”每5分钟一次广告

去年湖南卫视自制的首部山寨剧《丑女无
敌》不但被指剧情幼稚、台词累人，就连剧中的
大量低水平植入广告也颇受诟病。种种非议却
没能阻挡这部制作粗糙的电视剧收视一路飙
升，霸占黄金档。就是这样的经济效益让湖南
卫视看准了“钱景”，今年他们投资拍摄的自制
偶像剧《一起来看流星雨》比起《丑女无敌 》更
是有过之而无不及。

当时《丑女无敌》的广告还仅停留在洗发
水、沐浴露、奶茶等几种。而目前播出的《一起
来看流星雨》中植入广告已经扩大到了运动鞋、
汽车，包括食品类的大量衣食住行的广告品
牌。更有细心的观众李小姐告诉记者，她在看
到第四集时已经掐指算过，出现的广告品牌至
少达到了12个，而且几乎每个品牌都有清晰的
商标特写镜头。也有细心网友算过一笔账，从
该剧前 4集看，剧中广告几乎每 5分钟一次、每
次 30秒的频率加上每集当中电视台正常插播

的20分钟广告时间，一集《一起去看流星雨》的
广告时间占到了节目播出时间的 40%，堪称国
内电视剧植入广告之最，实在是让人忍无可忍。

植入广告无视观众骂声

观众振聋发聩的呼声并没有让投资方湖南
卫视清醒，相反，湖南卫视似乎还很沉醉于创造
的自我经济价值。有消息称，该剧在未播出前
就已成功收回成本，据此推算，该剧仅在广告植
入一项上收入就逾千万元 。此外，该剧还将发
行玩偶、原声大碟等周边产品，具体盈利会相当
可观。但是湖南卫视的工作人员在接受记者采
访时，一再表示目前《一起去看流星雨》刚刚播

了几集，具体盈利还没有计算出来。但是湖南
卫视上上下下对广告植入并不认为有什么不
妥，他们觉得剧组要开支，演员要吃饭，拉广告
商投资很正常。湖南卫视的工作人员还表示，
植入广告的流程都是事先设定好的，每个产品
多少秒，已经全部分摊到了全剧中，就算观众骂
声再大，播出也会雷打不动。

湖南卫视这边《一起来看流星雨》的骂声不
断，安徽卫视那边的自制剧《王子变青蛙 2》也
已经拿到破千万的天价广告植入。这样不怕被
观众骂吗？剧组负责人表示，对于观众的意见
他们会考虑，尽量不让广告植入太密集，注重植
入技巧和手段。

一直以来，就有传言称著名主持人赵
忠祥戴的是假发。最近在某论坛，赵老师
不戴假发的绝密照片曝光，也进一步验证
了他戴假发的传闻。 小鱼

刘嘉玲当年被黑帮绑架并逼迫其拍裸
照的事情众所周知。近日，林青霞自曝自
己拍戏时也遭遇过黑道人士。林青霞感
叹：“回想起当年黑社会在我身边的日子，
能够全身而退，真是上天保佑。”

事件一“250万现金铺满我桌子”
黑帮手段：砸钱 应对招数：胆大心细

据林青霞说，1981年后，她回到台湾
的3年时间，拍了14部戏，其中有不少戏是
黑帮老大找林青霞拍的，但是即使不想演，
也无法推脱。“他们出手豪爽，而且所有条
件都肯接受，如果不接的话，就等于是敬酒
不吃吃罚酒。有一晚，一个黑道人士，背着
一个旅行袋，里面装满了现款，250万台币
铺满了我客厅的咖啡桌。等他走后，我拿
到卧室，放进小保险箱里，却怎么都不能全
部塞下去，只好拿出一部分放在抽屉里，等
到隔天存入银行。朋友知道后为我捏了一
把冷汗，说我太大胆了。我想也是，那时全
家人都在美国，只有我一个人在台北，万一
出了什么事，那可怎么得了……”

事件二“小弟向我要钱跑路”
黑帮手段：勒索 应对招数：机智应变
黑帮老大砸钱请明星拍戏，而手下转

身却向明星进行变相勒索。林青霞称，一
次拍戏空隙，她坐在化妆间，有一位盯梢的
黑帮小弟，试探性地问林青霞：“跑路的话，
你会不会借钱给我？”而林青霞假装不知道
什么叫跑路，旁边的人帮忙解释，林青霞这
时灵机一动：“呸！呸！呸！不要讲这种不
吉利的话。”林青霞的机智回答让旁边为他
捏了一把汗的尔冬升放下了心。而那个小
弟也不知道如何接话，暂时放弃了。 吴伟

周星驰公司再遭人事变故。前日，星辉公司的发言人、周星驰前
经纪人魏达深突然给全国媒体记者发了一封E-mail，宣布自己将于
15日正式辞职。魏达深的突然辞职令人意外，不由得令人猜测周星
驰影视事业难以为继。前日下午记者电话采访魏达深，说起自己的
离职他仍旧表示，这只是正常的人事变动，“我们关系很好，他永远是
我最尊敬的老师。希望以后也是”。

周星驰众叛亲离回放
曾经的好搭档洪金

宝，一提周星驰就发火：
“不可以只当自己是人，
其他的都是狗！”

曾经的好兄弟吴孟
达：“他一向都善变。”

曾经的合作导演杜
琪峰：“与周星驰合作拍
片可以，但做朋友就没
办法。”

老搭档罗家英：“周
星驰心理变态，越来越
不好玩了。”曾经的合作
伙伴导演王晶：“我是真
小人，他是伪君子！”

自制剧成植入广告集中营

冯小刚的贺岁片植入广告已经到了还没上映就已收回成本的水
平，于是投资者都开始钻研起植入广告了。这其中尤以各电视台的自
制剧为甚，湖南卫视自制的山寨偶像剧《一起来看流星雨》自开播以来
就备受争议，片中每 5 分钟就有一次广告出现，广告频率应该算是“内
地最长的广告片”了。无独有偶，安徽卫视正在拍摄的自制偶像剧《王
子变青蛙 2》目前虽然拍摄进度不足 1/3，但是昨天已经从剧组传来了
植入广告破千万的消息。 晚报记者 王冉

威尼斯电影节表彰史泰龙
授其电影人荣誉最高奖

据报道，威尼斯电影节组委会12日宣布
将在今年电影节上向美国影星、导演、编剧西
尔维斯特·史泰龙颁发电影人荣誉最高奖。

组委会在发表的声明中称，史泰龙是
一位很有独创性的电影人，他的作品深入
探索了“美国梦”的光明与黑暗面，铁骨铮
铮但也不乏打动人心的柔情。得知自己获
得这一荣誉后，史泰龙表达了感谢之情，他
说：“能被威尼斯电影节授予荣誉是我梦寐
以求的，现在它真的发生了，这么多年的等
待是值得的。”据悉，威尼斯电影节将在闭幕
式上为他颁发这个奖项，届时还会播放他自
编自导自演的新片《牺牲品》的片花。威尼
斯电影节的电影人荣誉奖旨在表彰那些当
代影坛名留影史的人物，此前曾授予过日
本的北野武、伊朗的阿巴斯·基亚罗斯塔米
以及法国的阿涅斯·瓦尔达。 尼尼


